

## Saules, frênes, aulnes...

Sur les berges de l'Arnon et surtout de "la Rivière Neuve", poussent à l'envi des saules, frênes, aulnes, toutes espèces qui apprécient de vivre près de l'eau. Ces arbres forment une ligne parfois continue qui se nomme "ripisylve".



© Elisabeth Trotignon

Cette ripisylve est intéressante dans la mesure où elle retient les berges, évite que ces dernières ne s'érodent, intervient sur la bonne qualité de l'eau, crée des conditions de vie optimales aux poissons, insectes et autres invertébrés qui ont élu domicile dans la rivière : de fait, elle joue avec l'ombre et la lumière, agit sur la température de l'eau. Mais aussi, côté terre, elle sert de "corridor écologique", proposant aux animaux, petits et grands, nourriture et voies de circulation.

Çà et là, quelques trouées, surtout sur l'Arnon, permettent au pêcheur à la ligne de guetter carpes et brochets, tanches, perches et autres barbeaux.